



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion im Rat der Stadt Bedburg

SPD-Fraktion, Bernd Coumanns, Talstr. 66, 50181 Bedburg
Stadt Bedburg
Herrn Bürgermeister Sascha Solbach
Am Rathaus 1
50181 Bedburg

20.04.2017

Vorschläge der Schülersprecher der weiterführenden Schulen zur Verwendung der Mittel aus dem Programm der NRW-Landesregierung „Gute Schule 2020“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

am 25.10.2016 hat die SPD-Fraktion den Antrag gestellt, gemeinsam mit allen Schulen und unter Beteiligung der Schülervvertretungen zu entscheiden, für welche Maßnahmen das kommunale Investitionsprogramm des Landes „Gute Schule 2020“ in Anspruch genommen werden soll. Im Vorfeld der kommenden Sitzung des Schulausschusses am 16. Mai hat die SPD-Fraktion die Schülersprecher der weiterführenden Schulen zum Gespräch eingeladen, um zu erfahren, welche Vorschläge die Schülervvertreter zur Verwendung der Mittel haben.

Die Ergebnisse aus dem ersten Gespräch Anfang April mit den Schülersprechern der Realschule und des Gymnasiums möchten wir Ihnen gerne mitteilen. Das Gespräch mit den Schülersprechern der Hauptschule wird in Kürze nachgeholt.

Die bisherigen Vorschläge umfassen im Wesentlichen 4 Bereiche:

1. Verbesserung der IT-Ausstattung und des WLAN-Empfangs an allen Schulen. Die Schüler haben auch eigene Vorschläge zur multimedialen Unterrichtsgestaltung entwickelt.
2. Bessere Ausstattung der Schulen mit Mobiliar (sowohl Klassenräume als auch Sitzmöglichkeiten zum Beispiel in der Aula der Realschule, um sich dort in Freistunden aufzuhalten).
3. Verbesserung der Lüftungsmöglichkeiten und des Sonnenschutzes in den Gebäuden der Realschule und des Gymnasiums.
4. Errichtung eines Selbstlernzentrums, in denen die Schülerinnen und Schüler während ihrer Freistunden in einem angemessenen Rahmen lernen können.

Die SPD-Fraktion kann sich bei den Schülersprechern für das gute Gespräch und die konstruktiven Vorschläge nur bedanken. Insbesondere der Vorschlag, ein Selbstlernzentrum zu schaffen, hat als neue Idee positiv überrascht und überzeugt.

Die Schülersprecher haben ihre Vorschläge auch schriftlich ausgearbeitet. Die Vorschläge und Konzepte habe ich Ihnen als Anlage beigefügt.

Die SPD-Fraktion bittet ausdrücklich darum, die konstruktiven Vorschläge der Schülersprecher zu prüfen und in die Beratungen für die Verwendung der Mittel aus dem Programm „Gute Schule 2020“ einzubeziehen.

Außerdem bittet die SPD-Fraktion, bei kommenden Schulbegehungen die Schülersprecher der jeweiligen Schulen einzuladen und zu beteiligen.

Mit freundlichen Grüßen



Bernd Coumanns

Vorsitzender

Anlagen